

AUTO-ESTUDIO 1975-76
CUADRO No. IV-4
ESTUDIANTES DE LAS ESCUELAS DE GRADUADOS DE LA U.A.N.L., POR ÁREAS, SEGUN
OPINION SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LOS PROGRAMAS ACADÉMICOS, OCTUBRE, 1975

Área	Cumplimiento del programa		Relativa		Insuficiente		Malo		Total
	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	
de la Salud	17	26.2	34	52.3	13	20.0	1	1.5	65
De Ingenierías	30	40.6	36	48.0	8	10.8	0	0	74
De Humanidades	13	38.3	18	52.9	3	8.8	0	0	34
TOTAL	60	34.6	88	50.9	24	13.9	1	0.6	173

F U E N T E : Investigación Directa.

satisfactorio y sólo 8.8% que se cumplen en forma insuficiente,-- en el Area de Ingeniería el 40.6% de los entrevistados dijeron - que los programas se cumplen completamente, el 48.6% que se hace relativamente bien y el 10.8% en forma insuficiente y en el Área de la Salud sólo el 26.2% de los estudiantes opinaron que el cumplimiento de los programas es completo, el 52.3% creen que se cumple relativamente bien, el 20.0% consideran que es insuficiente - y el 1.5% opinó que el cumplimiento de los programas es nulo.

Promedio de asistencia de los Maestros.

Otro aspecto muy importante del nivel académico lo constituye el promedio de asistencia de los maestros, aquí también se auscultó la opinión de los estudiantes al respecto y los resultados fueron altamente satisfactorios ya que del total de entrevistados el 19.1% lo consideró como muy bueno, el 54.9% como bueno, el 21.4% cree que es sólo regular y solamente el 4.6% expresó que el promedio de asistencia de maestros puede considerarse malo. El Area que cuenta con una mayor asiduidad de los profesores es la de Ingeniería donde el 24.3% de los estudiantes entrevistados consideran su promedio de asistencia como muy bueno, el 55.4% como bueno, y el 20.3% regular, no registrándose aquí ninguna opinión de que fuera malo. En seguida está el Area de Humanidades, donde el 17.6% consideran el promedio de asistencia muy bueno, el 67.7% bueno, el 8.8% regular y el 5.9% malo. En el Area de la Salud el -- 13.9% opinó que el promedio es muy bueno, el 47.7% que es bueno, el 29.2% regular y el 9.2% malo. Los resultados completos se muestran en el Cuadro No. IV-5.

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON
DIRECCION DE PLANEACION UNIVERSITARIA

AUTO-ESTUDIO 1975-76
CUADRO No. IV-5

ESTUDIANTES DE LAS ESCUELAS DE GRADUADOS DE LA U.A.N.L., POR AREAS,
SEGUN OPINION SOBRE EL PROMEDIO DE ASISTENCIA DE LOS MAESTROS, OCTUBRE, 1975

Asistencia de Maestros / Area	Malo		Regular		Bueno		Muy bueno		Total	
	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%
De la Salud	6	9.2	19	29.2	31	47.7	9	13.9	65	100
De Ingeniería	-	0	15	20.3	41	55.4	18	24.3	74	100
De Humanidades	2	5.9	3	8.8	23	67.7	6	17.6	34	100
TOTAL	8	4.6	37	21.4	95	54.9	33	19.1	173	100

F U E N T E : Investigación Directa.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN
DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN UNIVERSITARIA

AUTO-ESTUDIO 1975-76
CUADRO No. IV-5

ESTUDIANTES DE LAS ESCUELAS DE GRADUADOS DE LA U.A.N.L., POR ÁREAS,
SEGUN OPINIÓN SOBRE EL PROMEDIO DE ASISTENCIA DE LOS MAESTROS, OCTUBRE, 1975

Área	Malo		Regular		Bueno		Muy bueno		Total
	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	Núm.	%	
De la Salud	6	9.2	19	29.2	31	47.7	9	13.9	100
De Ingeniería	-	0	12	20.3	41	52.4	18	24.3	100
De Humanidades	2	5.9	3	8.8	23	67.7	6	17.6	100
TOTAL	8	4.6	37	21.4	95	54.9	33	19.1	100

F U N T E : Investigación Directa.

V.- BIBLIOTECAS

Evaluación

Este capítulo se ha dividido en dos partes, la primera donde se expone el número de bibliotecas existentes y los por los resultados obtenidos en este capítulo podemos considerar que los distintos aspectos del nivel académico estudiados están en una situación satisfactoria ya que, todos los indicadores presentados aquí muestran resultados favorables, sin embargo, es necesario hacer notar que estos resultados representan sólo un punto en el tiempo y de aquí no es posible deducir tendencias, es decir, que aunque los indicadores nos revelan que estamos en una situación aceptable no podemos decir si a lo largo del tiempo estamos mejorando o empeorando, para lo cual se necesita información de varios períodos, sin embargo y a reserva de cotejar estos resultados con los que arrojen futuras investigaciones podemos considerar que, en el período estudiado, el nivel académico de las Escuelas de Graduados de la U.A.N.L. es bastante bueno de acuerdo a la opinión de sus estudiantes y profesores.